



**Samedi 16 Décembre 2024,
de 16h30 à 18h00,
Marché Off de Strasbourg, place Grimmeissen**
INDECOSA-CGT, avec l'appui de la Confédération Paysanne
et l'aide de la Chambre des Consommateurs du Grand Est,
organise une conférence gesticulée nommée :
« De la fourche à la fourchette... Non ! L'inverse ! »
menée par Mathieu Dalmais.

Quels sont nos leviers, en tant que consommateurs, pour mieux choisir les aliments que nous consommons. Entre celles et ceux qui n'en ont pas les moyens financiers, pas le temps, pas la connaissance, pas la possibilité de façon plus large... sommes nous condamnés à accepter tout ce qui nous est présenté ? Une autre agriculture pourrait elle être possible ? Une autre façon d'acheminer, de distribuer, d'accéder à l'alimentation ?... N'existe-t-il vraiment aucune alternative ou cela arrange-t-il d'abord et surtout les forces économiques qui régissent ce domaine ?

C'est ce que nous vous proposons de partager avec nous, lors de cette conférence bien sûr, mais aussi, et nous l'espérons, au-delà...



L'association :

INDECOSA-CGT est l'association de consommateurs créée par la CGT en 1979. Elle dispose de l'agrément national de consommation, ainsi que de l'agrément spécifique, et siège au Conseil National de la Consommation.

Spécialisée dans l'analyse des principes fondateurs de la consommation et de son cadre d'application, elle porte un regard particulier sur le domaine de l'alimentation, après avoir été l'une des organisations en pointe dans la lutte contre les OGM et face aux scandales alimentaires de ces dernières décennies.

INDECOSA-CGT axe son analyse sur la santé, la souveraineté et la sécurité alimentaire. En 2022-2023, nous avons étroitement travaillé avec l'équipe scientifique porteuse du Nutriscore sur divers événements.

DE LA FOURCHE à la FOURCHETTE...

Non ! L'inverse!

Pour une Sécurité sociale de l'alimentation.

Conférence gesticulée de
et par Mathieu Dalmais



Biologique, en circuits courts, locale, équitable... Face aux désastres du système agroalimentaire industriel, de nombreuses initiatives fleurissent pour produire et consommer différemment, pas toujours louables... Et inaccessibles à une partie grandissante de la population. Et si changer l'agriculture passait par une alimentation démocratique ? Par la mise en place d'une Sécurité sociale de l'alimentation ?



Sécurité Sociale
de l'**Alimentation**